

Fecha: **15/05/2023**Vpe: **641 €**Vpe pág: **2.391 €**Vpe portada: **3.094 €**

Audiencia: 19.274
Tirada: 6.698
Difusión: 5.507
Ocupación: 26,8%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 15

REIVINDICACIÓN DE LAS UNIVERSIDADES DE LA COMUNITAT

La UJI sigue con las cuentas de 2009 por la infrafinanciación

 La rectora Eva Alcón remarca la «urgencia» de aprobar el necesario plan

GONZALO SÁNCHEZ VALÈNCIA

Las universidades valencianas entre las que se encuentra la UJI necesitan un plan plurianual de financiación como el comer. Salvo giro de última hora a dos semanas de las elecciones, esta será la segunda legislatura sin acuerdo. Lo que significa que los rectores seguirán prorrogando las cuentas

que acordaron el año 2009. La falta de presupuesto tiene bloqueados aularios nuevos o facultades que se quieren construir desde hace varios años, además de proyectos de investigación muy importantes pero que necesitan tener planificado ese dinero a largo plazo. La pugna en la mesa de negociación gira en torno a los fondos para la investigación. La UPV defiende la primera propuesta que elaboró el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie): el 70% para la docencia y el 30% para investigación. Las cuatro res-

tantes reclamaban un reparto de 80-20. El nuevo plan de financiación es una de las grandes promesas de la Conselleria para esta legislatura (ya lo era la anterior), y permitiría a los campus embarcarse en proyectos de investigación e infraestructuras a largo plazo, ya que conocerían de antemano el dinero con el que cuentan durante varios años, y no solo para el corriente, como sucede ahora, lo que limita su margen de actuación. La rectora de la UJI, Eva Alcón, remarcó la «urgencia» de aprobar el plan. ≡



Alcón --izq.-- participó en la reunión con el resto de rectores de la Comunitat.